

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 25 de marzo de 2015.

PREVIENEN DIABETES INFANTIL Y JUVENIL A TRAVÉS DE LA LITERATURA EN ECATEPEC

*De acuerdo con datos de la Secretaría de Salud del estado de México, en el municipio se tienen registrados más de 5 mil pacientes en tratamiento para controlar la enfermedad.

Más de 500 ejemplares de un libro con el tema de la obesidad y la diabetes llegaron a las manos de niños y jóvenes de nivel primaria y secundaria de Ecatepec, con el objetivo de fomentar la prevención y la cultura de la sana alimentación y la activación física para disminuir los índices de pacientes que padecen de estas enfermedades crónicas.

El gobierno municipal en coordinación con el gobierno del estado de México, ocupados de la salud y el bienestar de los ecatepequenses, iniciaron la presentación de la obra "El misterioso caso de las llaves" de la escritora Edmeé Pardo; un cuento corto que tiene como finalidad comprender las causas, síntomas y consecuencias de esta enfermedad.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal informó que en la localidad es prioridad el cuidado y la prevención de padecimientos como la diabetes, principalmente en niños y jóvenes; dijo es importante que la población conozca de forma rápida y clara qué es y cómo cuidar la salud a fin de no padecer este trastorno.

"Es importante generar una cultura de la prevención, comer frutas y verduras, beber abundante agua en lugar de refrescos y consumir en pocas proporciones alimentos chatarra; es una invitación a cambiar hábitos alimenticios de los niños, niñas y jóvenes para tener una sana y equilibrada alimentación", señaló el edil.

Agregó que debido al incremento de niños con obesidad, el gobierno local lleva a cabo acciones para contribuir a que las familias se alimenten de forma adecuada a través del Programa mensual de Canastas de Frutas y Verduras en la que se entregan más de 40 mil apoyos mensuales así como las Jornadas Médicas Móviles en las que se realizan alrededor de 2 mil consultas mensuales en las que a través de la toma de glucosa se detecta alrededor de un 5 por ciento de personas con este padecimiento.

Por su parte, Edmeé Pardo, autora de más de 20 libros, entre ellos 16 libros de la colección "Leer para sanar", dijo que ha dirigido sus obras a niños y jóvenes con el objetivo de contar con un referente narrativo y de acompañamiento en caso de algún padecimiento y de la prevención de otros.

En Ecatepec, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística Geografía e informática (INEGI), se presentan más de 2 mil 500 casos de Diabetes por año; datos de la Secretaría de Salud del Estado de México, informan que en Ecatepec, actualmente se tienen documentados 5 mil 691 personas en tratamiento para controlar este padecimiento.

Por ello, en el municipio fue instalado un Centro de Atención al Diabético, ubicado en la calle Miguel Hidalgo sin número, en la colonia Emiliano Zapata, donde personal especializado brinda servicios gratuitos para el tratamiento y seguimiento, orientación nutricional y psicológica, medicamentos, talleres y terapias grupales, así como pruebas de laboratorio.

Adicional a este centro, cuenta con la clínica del DIF "Díaz Ordaz", especializada en atención a pacientes con diabetes, por lo que ahora los ecatepequenses contarán con mayores opciones de atención a esta enfermedad crónica degenerativa.



INICIO / HISTORIA / TU COMENTARIO O SUGERENCIA

H. Ayuntamiento Constitucional de Ecatepec de Morelos
Av. Juárez s/n San Cristóbal, Ecatepec de Morelos, Estado de México, CP 55000 Tel. 58361500

©Derechos reservados en trámite

Activar V
Ir a Configu